

Lust auf ein Ehrenamt in der Studierendenschaft?

Die verfasste Studierendenschaft sucht
eine*n Finanzreferent*in
für das Wirtschaftsjahr 2021/ 2022

Du hast unter anderem Lust auf ...

- Aufstellung des Wirtschaftsplanes (Ansatz, Nachtragshaushalt(e) und Jahresabschluss),
- Verantwortung für die Wirtschaftlichkeit und Kassenführung der Servicebetriebe,
- Teilnahme an ASTA- sowie StuPa-Sitzungen und Sitzungen des Finanzausschusses (u.a. zur Beratung und Beschlussfassung des Wirtschaftsplanes und Überprüfung finanzieller und juristischer Folgen),
- Liquiditätsplanung und Beaufsichtigung in Zusammenarbeit mit den Buchhalter*innen,
- Begleitung von Veränderungsprozessen mit erheblichen Auswirkungen auf die Finanzlage der Studierendenschaft,
- Kontakt zu den Verfügungsberechtigten für einzelne Kostenstellen,
- Zusammenarbeit in einem wundervollen Team !

Was wünschen wir uns von dir?

- kaufmännische und buchhalterische Vorkenntnisse
- Kenntnisse über die Struktur der verfassten Studierendenschaft
- Begeisterung für ehrenamtliches Engagement
- Fähigkeit zur Teamarbeit, aber auch zum eigenständigen Arbeiten
- Kommunikationsfähigkeit und Zuverlässigkeit
- (vertiefte) Kenntnisse in Microsoft Office (inbs. Excel)

Bei Fragen und / oder Interesse, wende dich an den aktuellen Amtsinhaber:

finanz@asta-lueneburg.de

Gerne lässt sich darüber auch ein gemeinsames Mensaessen oder Besuch im Finanzreferat verabreden.

Der*Die ASTA-Finanzreferent*in wird vom Student*innenparlament gewählt.
Bewerbungen bitte an stupa@leuphana.de senden.

Eine Bewerbung ist bis zum Zeitpunkt der Wahl möglich.

Die Wahl wird am 20. Oktober 2021 ab 16:00 Uhr stattfinden. Die Einladung wird eine Woche vorher verschickt. Am 13. Oktober wird zudem um 14 Uhr ein Vorstellungsworkshop des aktuellen Finanzreferenten im Finanzreferat (C9.109/ASTA-Gebäude stattfinden.

Der*Die ASTA-Finanzreferent*in erhält für ihr*sein ehrenamtliches Engagement eine monatliche Aufwandsentschädigung von derzeit 850,00 € (brutto). Die Einarbeitungszeit erstreckt sich bis einschließlich Januar 2021.